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        ────────────────────────────────────── 
 

午前10時00分開議 

○議 長（髙田修治君） おはようございます。 

  本日の会議に欠席の届け出が提出されておりますので、報告いたします。 

  執行部につきまして、人権同和啓発センター所長、公務のため欠席の届け出が提出されております。 

  ただいまの出席議員は16名です。 

  会議の定足数に達しております。 

  直ちに本会議を再開し、本日の会議を開きます。 

  執行部より、字句の訂正の申し出が提出されました。会議規則第20条の規定により訂正の許可をし

ましたので、執行部より報告を求めます。 

  河島総務課長。 

○総務課長（河島公司君） おはようございます。 

  議案及び参考資料の中の字句の訂正方をお願いしたいと思います。 

  議案集18ページをお開きいただきたいと思います。 

  議案第50号、玖珠町非常勤特別職の報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正についてでありま

す。 

  ページの中ほどより下、改め文中の玖珠町新中学校開設推進協議会委員及びその下にあります玖珠

町新中学校開設推進協議会部会員のうち、「開設」の字を学校を開くという意味の「開校」へ訂正し

ていただきたいと思います。 
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  それから、続きまして黄色の表紙の上程議案の参考資料集をお開きいただきたいと思います。 

  参考資料集35ページ、議案第50号関係資料についてです。 

  ページの左側、改正後の項、中ほどに、玖珠町新中学校開設推進協議会委員及びその下に玖珠町新

中学校開設推進協議会部会員とあります。議案の訂正と同じように、このうち「開設」の字を「開

校」に訂正していただきたいと思います。 

  以上のように訂正をよろしくお願いします。 

 

日程第１ 議案質疑 

     （議案第40号から議案第52号、諮問第２号及び報告第１号から報告第３号） 

 

○議 長（髙田修治君） 日程第１、これより議案質疑を行います。 

  議案集18ページです。 

  議案第50号、玖珠町非常勤特別職の報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正について、質疑を

行います。 

  質疑ありませんか。 

  ８番河野博文君。 

○８ 番（河野博文君） 議案第50号ですが、学校運営協議会委員に年額１万円をということでござい

ますが、この学校運営協議会委員は年間何回ぐらいの会議に出席するのか。大体会議はどのくらいあ

るのか教えていただきたいと思います。 

○議 長（髙田修治君） 米田学校教育課長。 

○学校教育課長（米田伸一君） お答えをいたします。 

  学校運営協議会委員の会議の回数につきましては、若干学校によりまして差はございますが、多い

ところで月に１回、それから少ないところでも２カ月に１回以上は持っておりますので、大体７回か

ら十一、二回という程度でございます。 

○議 長（髙田修治君） ８番河野博文君。 

○８ 番（河野博文君） 会議の数からいくと、年間１万円というのは、ほかのところの協議会とかか

らすれば、日当ですか、日額が4,000円ということなので、ちょっと会議の割には報酬が年額安いの

かなというような気がします。 

  以上です。 

○議 長（髙田修治君） ほかに質問はございませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） いいですか。 

  質疑なしということであります。 

  議案第50号の質疑を終わります。 
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  次に、議案集19ページです。 

  議案第51号、社会資本整備総合交付金事業町道唐杉線法面防護工事請負契約の変更について、質疑

を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第51号の質疑を終わります。 

  次に、議案第52号、平成26年度玖珠町一般会計補正予算（第１号）について。 

  別冊となっております。お出しください。 

  ２ページ、第１表、歳入歳出予算補正、歳入から、12ページ、歳入歳出補正予算事項別明細書、歳

入歳出最後まで、質疑を行います。12ページまでです。 

  ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） いいですか。 

  次、13ページ、歳入、15款国庫支出金２項国庫補助金から、15ページ、歳入、22款町債最後まで、

一括して質疑を行います。歳入最後までです。 

  15ページ、町債まで、質疑ありませんか。歳入です。 

  ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 次に、16ページ、歳出、２款総務費から、19ページ、４款衛生費の最後まで。 

  質疑ありませんか。 

  ８番河野博文君。 

○８ 番（河野博文君） ８番河野です。 

  16ページの企画調整費の用地購入費、これは慈恩の滝の公園のそばの駐車場の用地の購入費とお聞

きしたんですけれども、この用地費が、その土地のうちのどのくらいの部分か、どのくらいの面積か。

そしてまた、この駐車場を購入というか、全部事業をするに当たり、駐車場の用地はどのくらい費用

がかかるのか。その辺お聞きしたいと思います。 

○議 長（髙田修治君） 穴本まちづくり推進課長。 

○まちづくり推進課長（穴本芳雄君） 今、河野議員のご質問ですけれども、具体的に今、私も手持ち

資料がございませんので、お答えもちょっとできませんけれども、場所的には国道210号線から直接

今の県道に途中すりつけになるわけですけれども、その物産館用地、そして慈恩の滝前側の国道から

スロープ、それから駐車場の用地ということでございまして、面積等は、ちょっと今手持ちがござい

ませんので、後ほどまたご回答したいと思います。よろしくお願いします。 

○議 長（髙田修治君） ８番河野博文君。 
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○８ 番（河野博文君） 後でいいんですけれども、それと、さっき申しましたように全部でどのくら

いの事業費がかかるか、土地の購入費がかかるか、その辺も教えていただきたいと思います。 

  以上です。 

○議 長（髙田修治君） 穴本まちづくり推進課長。 

○まちづくり推進課長（穴本芳雄君） 今回、この慈恩の滝整備につきましては、国土交通省、それに

大分県、町というふうに３者一緒になって今事業をやっておりますけれども、町の用地購入費につい

ては600万、今日予算計上させていただいているこの額なんでございますけれども、全体的には国交

省、県もございますので、そこは私も後ほどご説明申し上げたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

○議 長（髙田修治君） ほかにありませんか。 

  ９番秦 時雄君。 

○９ 番（秦 時雄君） ９番秦です。 

  19ページの４款の衛生費、労働諸費の委託料で1,046万1,000円だと。これは、先ほど歳入で県の緊

急雇用創出事業の補助金ということで言われましたけれども、この内訳はどういった事業に…… 

○議 長（髙田修治君） ちょっと待って。19ページの労働費ですか。 

○９ 番（秦 時雄君） １目労働諸費ですね。いってませんか。 

○議 長（髙田修治君） 今19ページのその前まで、衛生費まででお願いします。 

○９ 番（秦 時雄君） どうも失礼しました。 

○議 長（髙田修治君） ほかにありませんか。衛生費まで。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） ありませんか。 

  それでは、次に19ページ、５款労働費から、24ページ、教育費、最後まで質疑を行います。 

  ９番秦 時雄君。 

○９ 番（秦 時雄君） ９番秦です。 

  19ページの労働諸費で委託料1,046万1,000円ということで、先ほど、県の補助金でこれが出ており

ますけれども、緊急雇用創出事業補助金ということでございますけれども、これに関して、これの内

訳をわかればお知らせください。 

○議 長（髙田修治君） 村木商工観光振興課長。 

○商工観光振興課長（村木賢二君） 委託料1,046万1,000円の内訳なんですが、これは従来から緊急雇

用対策事業、県の100％補助になるわけなんですが、うちが過去から随分取り組んできて、枠的には

なかったんですが、職員のほうが頑張って県のほうにかけ合いまして、今回とれるようになりました。 

  まず、内訳ですが、農林課が今年ハード分等の補助をしておりますマシジミ、これのハード分の補

助にはなりませんが、人件費なりのソフト部分の補助がとれるということで814万4,000円と、それと

道の駅くす、５周年を迎えるんですが、そこの職員の接遇マナーとかグレードアップを目指したとこ
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ろで、講師とかの養成の費用として160万円と、カウベルランドくすの同じく職員の接遇マナーと営

業に関するコンサル部分の事業費として71万6,000円の予算を計上させていただいたところでござい

ます。 

○議 長（髙田修治君） ほかにありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） いいですか。 

  それでは、26年度玖珠町一般会計補正予算（第１号）全体を通して質疑ありませんか。 

  ６番尾方嗣男君。 

○６ 番（尾方嗣男君） 議席番号６番尾方であります。 

  13ページの16款２節の鳥獣被害防止総合対策事業交付金1,200万、これは今やっている鹿のとなる

んでしょうか。それとも、林業で植えてきた分の山にする鳥獣対策なのか。どっちなんでしょうか。 

○議 長（髙田修治君） 梅木農林業振興課長。 

○農林業振興課長兼農業委員会事務局長（梅木良政君） お答えをいたします。 

  現在行っております基本的には田畑を囲む鳥獣柵になります。 

○議 長（髙田修治君） ６番尾方嗣男君。 

○６ 番（尾方嗣男君） 尾方です。 

  これは、あと何年ぐらい続くんでしょうか、お尋ねいたします。 

○議 長（髙田修治君） 梅木農林業振興課長。 

○農林業振興課長兼農業委員会事務局長（梅木良政君） 現在、町内には全体で30地区ぐらい要望が来

ております。そのうち、26年度当初予算に上げている予算で13地区と、今回この補正1,200万円につ

きまして４地区ということで、全部で17地区が今回終わるようになっておりますので、あと13地区が

残るような形になっております。 

  ただ、整備を国の予算の割り当ての中で行っておりますが、行った後、また追加で要望が次々と出

てきておりますので、近年、整備をした分のほうが多くなっておりますので、若干要望のほうが少な

くなってはきておりますが、できるだけこの要望地区が終わるように県に働きかけをして、事業が続

くようにしていきたいと思っております。 

  以上であります。 

○議 長（髙田修治君） ほかにありませんか。 

  ９番秦 時雄君。 

○９ 番（秦 時雄君） ９番秦です。 

  23ページの10款教育費の中で、第１目の幼稚園総務費の中で、園児のぎょう虫検査ということで補

正が2,000円補正されておりますけれども、これはどういうあれなんですか。内容というか、わかり

ませんか。 

  今回の補正で2,000円が補正されております。説明では、ぎょう虫検査で、当初予算で１万1,000円



 37 

計上されていますけれども、この2,000円というのはどういう金額なのかということをちょっと知り

たいんですけれども、今後何かこの検査でいろいろやっていかれるのかなという。 

○議 長（髙田修治君） 河島総務課長。 

○総務課長（河島公司君） 今回のぎょう中検査の補正につきましては、園児数の増加による受診料の

増額ということであります。 

○議 長（髙田修治君） いいですか。 

  ほかにありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） それでは、質疑なしと認めます。 

  議案第52号の質疑を終わります。 

  次に、議案集に戻ります。議案集20ページです。 

  諮問第２号、人権擁護委員候補者の推薦について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、議案集21ページ、報告第１号、平成25年度玖珠町一般会計継続費繰越計算書について、質疑

を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、議案集23ページ、報告第２号、平成25年度玖珠町一般会計繰越明許費繰越計算書について、

質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、議案集26ページです。報告第３号、平成25年度玖珠町一般会計事故繰越し繰越計算書につい

て、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  以上で、議案質疑を終わります。 

 

日程第２ 上程議案並びに請願・陳情の委員会付託 

     （議案第50号から議案第52号、請願１件、陳情５件） 
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○議 長（髙田修治君） 日程第２、上程議案並びに請願・陳情の委員会付託を行います。 

  お諮りします。 

  議案第50号から議案第52号の３議案は、会議規則第39条の規定により、お手元に配付してあります

付託表のとおり、それぞれの常任委員会に審査の付託を行いたいと思いますが、異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 

  よって、議案第50号から議案第52号の３議案は、付託表のとおり、それぞれの常任委員会に審査の

付託をすることに決定いたしました。 

  次に、請願１件、陳情５件につきましては、会議規則第92条並びに第95条の規定により、あらかじ

めお手元に配付しております付託表のとおり、それぞれ常任委員会及び中学校統合調査検討特別委員

会に審査の付託を行いたいと思いますが、異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 

  よって、請願１件、陳情５件につきましては、付託表のとおり、それぞれの常任委員会及び中学校

統合調査検討特別委員会に審査の付託をすることに決定いたしました。 

  以上で本日の日程は全て終了いたしました。 

  お諮りします。 

  明日10日から16日は各常任委員会、中学校統合調査検討特別委員会及び議案考察のため休会、17日、

18日は一般質問を行いたいと思いますが、異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 

  よって、明日10日から16日は各常任委員会、中学校統合調査検討特別委員会及び議案考察のため休

会、17日、18日は一般質問とすることに決定いたしました。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  ご協力ありがとうございました。 

午前10時21分 散会 
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